

Pedro Martínez Sanz es médico urólogo y profesor titular en la Facultad de Medicina de la Universidad Católica de Chile, donde desarrolla sus actividades académicas y profesionales.

En 1993 publica «Del Mar y de las Islas», saga chilota, en la cual se plasman sus conocimientos de la historia, tradiciones y gentes de Chiloé obtenidos a través de muchos años de navegación velera por el archipiélago.

Ahora el autor nos trasciende al ambiente campesino de la zona central, próxima a Talca y al río Lircay, a la cual está profundamente ligado. El antiguo Camino Real, llamado de los Tres Montes, serpentea aún por los campos de Huencuecho y Pelarco, bajo la mirada vigilante del volcán Des-

ME LO CONTÓ EL VOLCÁN

Novela de la
Patria Nueva

PEDRO MARTÍNEZ SANZ

EDICIONES VIENTO SUR 1996



cabezado. En este escenario se desarrolla gran parte de la historia de la Patria Nueva que allí también nace. De los hombres y mujeres que vivieron esa época, sólo unos pocos recuerdan sus nombres. El autor se esfuerza en presentarlo en sus características de personas reales, con todos sus valores y defectos humanos.

Los caballos chilenos,

fieles servidores de los hombres, son fundamentales en lo que ellos llevan a cabo y actores en toda la trama.

El amor a la tierra y el campo chileno está necesariamente ligado a nuestros caballos y el autor transmite estos sentimientos.

LA PLAZA 21 - VI - 1996 P.1 SUR. PAB 6314

Me lo contó el volcán [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Me lo contó el volcán [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)